

Gobierno Municipal Udal Gobernua



REPUESTA LA ESCULTURA DE DORA SALAZAR EN LA 31 DE AGOSTO

Este mediodía se ha procedido a recolocar en su sitio la escultura de "La Reconstructora" que un camión de reparto derribó hace unos meses.

Una desafortunada maniobra de un camión tiró la escultura de Dora Salazar seccionándole los pies y obligando al Ayuntamiento a retirar la misma y vallar la base de la escultura para evitar problemas.

Hoy, operarios de las empresas que han participado en su reparación han procedido a recolocar la escultura en la plaza Valle Lersundi, en pleno corazón de la Parte Vieja de San Sebastián.

El costo de la reparación ha ido a cuenta del seguro del vehículo que provocó su derribo. Si bien en un principio se pensó en su reparación in situ, viendo el alcance de los daños se decidió su traslado a una empresa de herrería de Martutene. Cuatro meses después, la escultura ha vuelto a su sitio.



Gobierno Municipal Udal Gobernua

De título 'Homenaje a la población civil', la «mujer reconstructora», como la define su autora Dora Salazar, está acompañada de una placa con unos bertsos de Maialen Lujanbio. Representa a las mujeres que trabajaban transportando ladrillos tras el incendio que asoló San Sebastián en 1813. Fue un encargo del departamento de Igualdad del Ayuntamiento de San Sebastián.